

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wie bereits angekündigt findet in diesem Jahr wieder unser „Ottenhofen feiert Advent“ statt. Am 10. Dezember zwischen 16 und 22 Uhr wollen die Ottenhofener Vereine Sie gerne wieder kulinarisch und mit viel Selbstgemachtem rund um den Maibaum verwöhnen. Zum Beispiel werden die Schule und Outjenaho, unser Schulpartnerschaftsverein, vertreten sein, beide mit Gebasteltem und kindgerechten Essensangeboten. Die Feuerwehr bietet Bratwürste und alkoholfreie Getränke an und heizt uns mit Feuerstellen ein (d.h. am besten nicht die neuen Jacken anziehen!).

Die Gartenfreunde bereiten ihren schon berühmten Apfelpunsch sowie Gestecke und Holzfiguren vor. Der Bayern München Fanclub bringt uns wieder Geräuchertes und Bier und gegen die Kälte auch einen(!) Schnaps mit.

**Neu dabei** sind die Anglerfreunde mit Fischpflanzlerl und Fischsuppe und die Maibaumfreunde mit Schupfnudeln mit Sauerkraut und Hot Aperol. Bringt also Hunger und Durst mit und viel gute Laune, damit wir gemeinsam ein paar entspannte Stunden genießen können. Die Erlöse kommen entweder direkt den Vereinen zugute oder werden an die Nachbarschaftshilfe oder Outjenaho gespendet. Es freuen sich alle teilnehmenden Vereine auf viele Besucher!

Herzlichst, Eure Nicole Schley